

Proclamación de la Ciudad de Petaluma

MES DE LA HERENCIA HISPANA

POR CUANTO, la Ciudad de Petaluma reconoce el Mes de la Herencia Hispana honrando las diversas historias, culturas y contribuciones de los(as) ciudadanos(as) estadounidenses cuyos antepasados vinieron de México, el Caribe, Centroamérica y Sudamérica.

RECORDANDO QUE, la Ciudad de Petaluma está comprometida a continuar construyendo una comunidad abierta, acogedora y amigable, donde todos y todas estén incluidos(as); y

TENIENDO EN CUENTA QUE más del 21% de la población de la ciudad de Petaluma se ha identificado como hispana o latinoamericana; y el español es el segundo idioma más hablado en Petaluma, luego del inglés; y

CONSIDERANDO QUE más de 60 millones de personas en los Estados Unidos se identifican como hispanos(as) o latinoamericanos(as), lo que representa más del 18% de la población a nivel nacional. Los hispanos(as) y latinoamericanos(as) continúan enriqueciendo el carácter de nuestra nación, dándole forma a nuestro futuro común y fortaleciendo la promesa americana; y

POR CUANTO, el Mes de la Herencia Hispana, cuyas raíces se remontan a 1968, comienza cada año el 15 de septiembre, fecha aniversario donde se conmemora la independencia de cinco países latinoamericanos: Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Nicaragua; y

CONSIDERANDO QUE México y Chile también celebran el día de su independencia durante el Mes de la Herencia Hispana, el 16 de septiembre y el 18 de septiembre, respectivamente; y

RECORDANDO QUE el Mes Nacional de la Herencia Hispana se observa del 15 de septiembre hasta el 15 de octubre para reconocer las contribuciones hechas por los hispanos(as) y latinoamericanos(as) en los Estados Unidos y celebrar su herencia y cultura; y

Y TENIENDO EN CUENTA QUE fomentar un entorno acogedor para todas las personas, independientemente de su raza, etnia o lugar de origen, mejora el crecimiento cultural, económico, la competitividad global y la prosperidad general de Petaluma para las generaciones actuales y futuras.

AHORA, POR TODO LO MENCIONADO, SE RESUELVE, que yo, Teresa Barrett, Alcaldesa de Petaluma, junto con los miembros del "City Council" (Ayuntamiento) de Petaluma, por la presente hemos de proclamar el Mes de la Herencia Hispana en la Ciudad de Petaluma, y alentamos a todos y todas los residentes de Petaluma a compartir este tributo anual especial a través de su participación en el Comité de Preservación Histórica y Cultural, y otros eventos de nuestra comunidad donde lo(a) invitamos a conocer y celebrar las generaciones de hispanos(as) y

latinoamericanos(as) que han influido y enriquecido positivamente tanto a nuestra nación como a nuestra sociedad.

Teresa Barrett, Alcaldesa

Samantha Pascoe, Secretaria Adjunta de la Ciudad